

Pepe Mujica rechaza para Uruguay experimento argentino



Montevideo, 7 abr (RHC) El expresidente de Uruguay, José Pepe Mujica, rechazó para su país "experimentos como el argentino" en acto masivo del Movimiento de Participación Popular (MPP) que celebra hoy 30 años de existencia.

'Miren lo que han hecho: 32 por ciento de pobreza y seis por ciento de indigencia', apuntó para agregar sentencioso que le duele en el alma porque el argentino 'es un pueblo nacido en la misma placenta que nosotros, es un pedazo nuestro'.

Mujica dedicó parte de su discurso conmemorativo a lo que describió como cultura funcional, y los mecanismos del mercado que 'procuran seamos compradores compulsivos' que confunde felicidad 'con tener, ser con tener'.

A renglón seguido señaló que 'hacer política es luchar por las mayorías postergadas, entender y aceptar lo que es la gente', e instó a 'luchar por el desarrollo económico y por tratar de multiplicar los panes, el PBI', pero sin olvidarse de la felicidad humana.

También criticó el aumento de la inseguridad que requiere. dijo, enfrentarse con inteligencia mediante la revolución digital, el enfrentamiento a la corrupción y el ejercicio de la austeridad en política y economía.

En otro acto de adicional espaldarazo del MPM, la única previa oradora fue la precandidata presidencialista del Frente Amplio, Carolina Cosse, quien secunda y se le acerca en intención de voto, a Daniel Martínez.

La exministra de Industria expresó que las realidades y proyectos realizados en los tres sucesivos gobiernos frentistas le permiten afirma que la izquierda se encuentra bien preparada para seguir cambiando, por lo cual pidió 'no aplazar la primavera'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187787-pepe-mujica-rechaza-para-uruguay-experimento-argentino>



Radio Habana Cuba